



Sherbrooke



COORDONNATEUR, COORDONNATRICE À LA SÉCURITÉ DE L'INFORMATION ET DE L'INFRASTRUCTURE

CA-22-23-C12



Avantages

- Environnement de travail exceptionnel
- Jusqu'à 7 semaines de vacances
- Jours de congé personnels et fériés
- Régime de retraite avantageux
- Programmes d'assurances
- Couverture d'invalidité court terme et long terme
- Possibilité de combiner le travail "en présence / sur site" et le travail à distance
- Développement professionnel
- Stationnement gratuit

Le Collège Régional Champlain est un lieu unique et enrichissant, l'un des deux seuls cégeps régionaux, et le seul œuvrant dans trois grandes régions administratives du Québec (Québec, Sherbrooke et Saint-Lambert). Le Collège Régional Champlain se distingue également en étant l'un des cinq cégeps anglophones de la province et offre des défis et des opportunités uniques. Joignez-vous à notre équipe!

FONCTIONS

Sous la Direction Adjointe du service des ressources informationnelles du centre administratif de Sherbrooke, en collaboration avec les autres services, les directions et les équipes des collèges constituants, le Collège recherche les services d'un **COORDONNATEUR, COORDONNATRICE À LA SÉCURITÉ DE L'INFORMATION ET DE L'INFRASTRUCTURE** pour un poste permanent à temps plein aux Services Ressources Informationnelles du centre administratif du Collège Régional Champlain. Le ou la titulaire du poste exerce des fonctions diversifiées en matière de coordination de projets en ressources informationnelles, en architecture des systèmes et infrastructures. Le coordonnateur, ou la coordonnatrice, doit agir à titre d'expert(e) afin de faire évoluer en continu les stratégies de sécurité de l'information afin d'atténuer les menaces émergentes.

PROFIL

En tant que membre d'une équipe multidisciplinaire, la personne doit coordonner et veiller à l'exploitation et à la sécurité des infrastructures physiques du centre administratif et infonuagiques du Collège qui sont sous sa responsabilité. Vous travaillerez en collaboration avec nos équipes réparties dans différentes régions.

ENTRÉE EN FONCTION	Dès que possible
DATE D'AFFICHAGE	Lundi 10 juillet 2023
DATE DE FIN D'AFFICHAGE	Dimanche 13 août 2023 à 23h59
SALAIRE ANNUEL	78 600 \$ à 104 797 \$

SELON LA POLITIQUE DU COLLÈGE, LA PRÉSENTE CONSTITUE L'AVIS QUE LE POSTE CI-DESSUS MENTIONNÉ EST MAINTENANT OUVERT

Veillez faire parvenir votre curriculum vitae et votre lettre de présentation à : selectioncommittee@crcmail.net

N.B. Seuls les candidat(e)s sélectionné(e)s pour une entrevue seront contacté(e)s. Il est possible que les candidat(e)s soient appelé(e)s à passer des tests de sélection.

Le Collège régional Champlain est un employeur favorisant l'accès à l'égalité et invite les candidat(e)s à identifier leur appartenance à un groupe visé par la Loi d'accès à l'égalité en emploi dans les organismes publics.



Scolarité et certification

- Diplôme universitaire terminal de premier cycle dans un champ de spécialisation approprié.
- Posséder une ou des certifications dans le domaine de la sécurité de l'information sera considéré comme un atout.



Expérience

- Cinq (5) années d'expérience pertinente.
- Expérience dans le secteur de l'éducation, un atout.



Compétences

- Doit posséder une excellente maîtrise des relations interpersonnelles et être en mesure de communiquer en anglais et en français, à l'oral à l'écrit.

RESPONSABILITÉS

Cet emploi est pour vous si vous souhaitez :

Gestion et service conseil

- Accompagner votre équipe lors de la résolution de conflits;
- Conseiller sur des plans d'évolution technologique;
- Collaborer avec les services et les fournisseurs lors d'installation relevant de votre champ d'activités;
- Assister la Direction Adjointe du service et conseiller l'ensemble des gestionnaires relativement aux dossiers sous votre responsabilité;
- Collaborer aux redditions de compte pour les secteurs sous votre responsabilité;
- Accomplir toutes autres tâches connexes;

Planification stratégique

- Identifier les processus à simplifier et à améliorer avec un objectif de valeur ajoutée;
- Collaborer à l'élaboration des orientations du service en matière de ressources informationnelles;
- Collaborer à l'élaboration, et mettre en œuvre les politiques, les règlements, les projets, et à cet effet rédiger différentes procédures et directives;

- Concevoir, mettre en place, collaborer et adapter des systèmes et processus administratifs de coordination des activités avec d'autres secteurs;
- Appliquer les lois, les politiques, les règlements internes et gouvernementaux;
- Participer à la rédaction et à l'élaboration d'un plan de continuité et de relève des services informatiques du Collège;
- Participer de façon active à la veille technologique pour votre secteur d'activités;

Sécurité de l'information

- Participer activement au réseau d'alertes gouvernementales, comme Coordonnateur Organisationnel des Menaces en Sécurité de l'Information (COMSI) et membre du CERT/AQ, et mettre en œuvre les stratégies d'intervention et processus gouvernementaux de gestion des incidents;
- Contribuer aux analyses de risques de sécurité de l'information, recenser les menaces et les situations de vulnérabilité et mettre en œuvre les solutions appropriées;
- Collaborer étroitement avec le Chef de la Sécurité de l'Information Organisationnelle (CSIO).

Vous êtes reconnu(e) pour :

- Votre leadership mobilisateur;
- Votre connaissance et expérience en gestion de projet;
- Votre expérience en gestion et connaissance approfondie en architecture et réseau, télécommunication et sécurité des systèmes;
- Votre compréhension des technologies infonuagiques;
- Votre connaissance des environnements technologiques suivants : M365, VMWare, Hyper-V, Azure, MS Active Directory;
- Votre forte capacité d'analyse;
- Votre capacité à travailler efficacement dans un environnement d'équipes distribuées.



COORDINATOR OF INFORMATION SECURITY AND INFRASTRUCTURE

CA-22-23-C12



Benefits

- Exceptional work environment
- Up to seven (7) weeks of vacation
- Personal days and statutory holidays
- Advantageous retirement plan
- Insurance program
- Short- and long-term disability coverage
- Possibility of 'in presence / on site' and remote work combined
- Professional development
- Free parking

Champlain Regional College is a unique and stimulating place, one of only two regional CEGEPs, and the only one operating in three major administrative regions of Quebec (Quebec City, Sherbrooke, and Saint-Lambert). As one of only five English-language CEGEPs in the province, Champlain Regional College also offers unique challenges and opportunities. Join our team!

FUNCTIONS

Under the authority of the Assistant Director of Information Resources at the Sherbrooke administrative services, and in collaboration with the other departments, directorates and teams of the constituent colleges, the College is seeking the services of a COORDINATOR OF INFORMATION SECURITY AND INFRASTRUCTURE for a permanent full-time position in the Information Resources Services at the Champlain Regional College administrative services. The incumbent performs a wide range of duties in the coordination of information resources, systems architecture, and infrastructure projects. The coordinator must act as an expert in the continuous evolution of information security strategies to mitigate emerging threats.

PROFILE

As a member of a multidisciplinary team, you will be responsible for coordinating and ensuring the operation and security of the College's physical and cloud infrastructures under your responsibility. You will work in collaboration with our teams in different regions.

START DATE	As soon as possible
DATE OF POSTING	Monday, July 10, 2023
CLOSING DATE OF POSTING	Sunday, August 13, 2023, at 11:59 p.m.
ANNUAL SALARY	\$78,600 to \$104,797

IN ACCORDANCE WITH COLLEGE POLICY, NOTICE IS HEREBY GIVEN THAT THE ABOVE-MENTIONED POSITION IS NOW OPEN

Please submit your curriculum vitae and cover letter to:
selectioncommittee@crcmail.net

*N.B. Candidates may be required to submit to selection tests.
 Only candidates selected for an interview will be contacted.*

Champlain Regional College is an Equal Opportunity Employer and invites candidates to identify themselves as members of a group covered by the Act Respecting Equal Access to Employment in Public Bodies.



Education and certification

- Completed undergraduate degree in an appropriate field of specialization.
- To have one or more certifications in the field of information security will be considered an asset.



Experience

- Five (5) years of relevant experience.
- Experience in the education sector is an asset.



Skills

- Must have excellent interpersonal skills and be able to communicate in English and French, both orally and in writing.

RESPONSIBILITIES

This job is for you if you want to:

Management and advisory services

- Support your team in resolving conflicts;
- Advise on technological evolution plans;
- Collaborate with services and suppliers regarding installations within your field of activity;
- Assist the Assistant Director of the service and advise all managers on the portfolios under your responsibility;
- Collaborate on accountability reporting for the sectors under your responsibility;
- Perform all other related tasks;

Strategic planning

- Identify processes to be simplified and improved, with the objective of adding value;
- Contribute to the elaboration of the service's orientations in terms of information resources;
- Collaborate in the elaboration and implementation of policies, regulations and projects, and to this end formulate various procedures and directives;
- Design, implement, collaborate and adapt administrative systems and processes which coordinate activities with other sectors;

- Enforce laws, policies, internal and government regulations;
- Participate in the drafting and development of a continuity and recovery plan for the College's IT services;
- Actively participate in technology watch for your sector of activity;

Information security

- Actively participate in the government alerting network, as Organizational Coordinator of Information Security Threats (COMSI) and CERT/AQ member, and implement government incident management response strategies and processes;
- Contribute to information security risk analyses, identify threats and vulnerabilities and implement appropriate solutions;
- Work closely with the Chief Information Security Officer (CSIO).

You are known for:

- Your mobilizing leadership;
- Your knowledge and experience in project management;
- Your management experience and in-depth knowledge of network architecture, telecommunications and systems security;
- Your understanding of cloud technology;
- Your knowledge of the following technological environments: M365, VMWare, Hyper-V, Azure, MS Active Directory;
- Your strong analytical skills;
- Your ability to work effectively in a distributed team environment.